

Visita a la sede de la FIFA en Zúrich

13-mar-14

Junto con un grupo de embajadores de países que participarán en el Campeonato Mundial de Fútbol en Brasil, el Embajador Jorge Castro-Valle K. realizó una visita a la sede de la FIFA en Zúrich donde sostuvo un encuentro con su Presidente Joseph Blatter.

En un ambiente muy cordial y amistoso, el Presidente Blatter se refirió al proceso preparatorio de la Copa del Mundo y, de manera muy amena, relató anécdotas de su larga trayectoria en el mundo del fútbol, así como de su trato con mandatarios y personalidades de diversos países. Igualmente, comentó los nuevos programas sociales que ha venido instrumentando la FIFA en materia de salud y educación, entre otros. En el caso de México, le expresó al Embajador Castro-Valle su reconocimiento por la excelente colaboración que la FIFA ha recibido en la organización de los campeonatos de los que nuestro país ha sido anfitrión, así como por la ya tradicional alegría y entusiasmo de la afición mexicana.

Al despedirse del grupo de embajadores, el Presidente Blatter aceptó gustosamente la invitación que se le extendió para acudir a un encuentro en Berna con los representantes diplomáticos de los 32 países participantes en el Mundial de Brasil.

